

広報

ふじい

平成2年2.5

No.519

主な内容

民生・児童委員は地域福祉…	2・3
の推進役	
カメラルポ……………	4・5
まちかどネットワーク……………	6・7
暮らしのたより……………	8~11
ふるさとの昔話「初午」……………	12

鈴木清見市長が初登庁

（一月十九日）

1月19日、昨年末の市長選挙で当選した鈴木清見市長が初登庁し、市民や市職員の歓迎を受けました。その後、就任式に臨み、市政執行に対する意欲と考えを述べました。

市民の皆様へ

英知を結集し すばらしい富士市を

このたび、市民の皆様の御支援をいただき、富士市長に就任いたしました鈴木清見でございます。どうぞよろしくお願ひいたします。

21世紀まであと10年。21世紀へ橋渡しをする大事な90年代がやってまいりました。私たちはみんなで、英知を結集し努力を重ねて、よりすばらしい富士市をつくろうではありますか。

申すまでもなく、街づくりの目標は、市民一人ひとりの基本的人権の尊重を柱に、すべての市民が平和で明るく、健康で文化的な生活を営むことのできる地域社会の実現にあります。この目標達成のため、より一層の御協力をお願い申し上げます。



△就任式

▽市役所入口で歓迎を受ける鈴木市長

